

Ereignisse in Tönning 2018 und 2019

Redaktion

2018:

Im Januar 2018 erhält **Hans-Ulrich Proß** den Bürgerpreis der Stadt Tönning für viele Verdienste bei der Feuerwehr, Jugendfeuerwehr und Brandschutzschulung für Kinder.

Die **historische Schmiede** in der Westerstraße wird abgerissen (siehe dazu auch unsere Rubrik: „Schluss-Strich“ in diesem Heft).

Das **Krankenhausgelände**, einst ausdrücklich für diesen Zweck von Selk an den Kreis gestiftet, wird durch den Kreis NF/Husumer Klinikum an einen Investor verkauft.

Die Initiative „*Historische Handelsstadt Tönning*“ und der HGV erstellen einen **Einkaufsführer**, um auf die Geschäfte in der historischen Innenstadt aufmerksam zu machen.

Ende Oktober 2018 schließt mit der **Edeka-Filiale** am Markt der letzte Lebensmittelversorger in der Innenstadt.

Im November 2018 beendet **Pastorin Gisela Mester-Römmer** nach 22 Jahren ihren Dienst in der Kirchengemeinde Tönning-Kating-Kotzenbüll.

Im Dezember 2018 zeigt die Gesellschaft für Tönninger Stadtgeschichte die **Sonderausstellung „Tönninger Köpfe“** mit historischen Porträtfotos in den Räumen der Nord-Ostsee-Sparkasse am Markt.

2019

Im Januar 2019 erhält **Traute Ziegert**, Organisatorin des Weihnachtsereignisses im Packhaus der ersten Stunde und von Anfang an aktiv im Verein Tönninger Packhaus, überzeugte Tönningerin und tätig in vielen Bereichen, den Bürgerpreis der Stadt Tönning.

Im Februar 2019 übernimmt **Pastor Alexander Böhm** (vorher Bordesholm) die Pfarrstelle Tönning-Kating-Kotzenbüll.

Auf dem Krankenhausgelände wird das ehemalige **Schwesternwohnheim** (Sanitätshaus) abgerissen.

Die Stadt Tönning organisiert ein Beteiligungsverfahren zum **Städtebauförderungsprogramm**.

Im August 2019 schließt die **Kleintierpraxis Hess** in Tönning und zieht nach Friedrichstadt.

Im Herbst 2019 werden die **Zeiger der Kirchturmuhre** zwecks grundlegender Sanierung abgebaut. Tönning hat keine Zeitanzeige mehr. Der „Runde Tisch e. V.“ finanziert die Sanierungsmaßnahmen.

Im Oktober 2019 erhalten viele Hauseigentümer die Nachricht, dass ihr Gebäude unter **Denkmalschutz** gestellt wurde.

Im Oktober 2019 feiert die **Diakonie** ihr **zehnjähriges Jubiläum** am Standort Johann-Adolf-Straße (mit der Tönninger Tafel).